

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil'alamiin Segala puji hanya milik ALLAH SWT, atas segala ridha, nikmat dan Hidayah-Nya yang tidak terkira sehingga peneliti dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Adapun Judul Skripsi ini adalah **“Peran Pengelola TBM (Taman Baca Masyarakat) Dalam Meningkatkan Minat Baca Masyarakat di PKBM Dira’s Jalan Bajak IV Ujung No.28A Medan Amplas”**. Penyelesaian Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Pendidikan Masyarakat Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan Skripsi ini, peneliti mengalami berbagai kesulitan baik karena keterbatasan kemampuan dan peneliti menyadari sepenuhnya tanpa bimbingan, saran, bantuan serta dukungan dari berbagai pihak terutama dosen Pembimbing Skripsi yang memberikan bimbingan mulai dari awal sampai akhir penyusunan. Pada kesempatan ini peneliti sampaikan untaian terimakasih kepada orang tua tercinta atas kasih sayang, semangat serta dukungan moril dan materilnya mulai dari awal hingga selesai.

Akhir kata peneliti sangat berharap Skripsi ini dapat bermanfaat bagi siapa saja yang membacanya terutama sebagai bahan masukan bagi berbagai pihak yang terkait dengan permasalahan yang diangkat menjadi judul Skripsi ini.

Medan, Juli 2020
Peneliti

NURLAILA PURNAMA SARI HARAHAP
NIM.1133371031

UCAPAN TERIMA KASIH

Alhamdulillah rabbil'alamiin Segala puji hanya milik ALLAH SWT, atas segala ridha, nikmat dan Hidayah-Nya yang tidak terkira sehingga peneliti dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Shalawat dan salam tercurah kepada Baginda Rasulullah SAW, keluarga dan para sahabat serta seluruh generasi setelahnya. Adapun Judul Skripsi ini adalah **“Peran Pengelola TBM (Taman Baca Masyarakat) Dalam Meningkatkan Minat Baca Masyarakat di PKBM Dira’s Jalan Bajak IV Ujung No.28A Medan Amplas”**. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Pendidikan Masyarakat Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.

Dalam penulisan Skripsi ini, penulis tidak terlepas dari hambatan - hambatan dan banyak kesulitan dalam menyelesaikannya. Namun dengan usaha dan kerja keras yang maksimal dan bantuan dari segala pihak, akhirnya Skripsi ini dapat terselesaikan juga. Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang membantu dalam menyelesaikan Skripsi ini, antara lain :

1. Bapak Dr. Syamsul Gultom, SKM, M.Kes, selaku Rektor Universitas Negeri Medan
2. Bapak Prof. Dr. Yusnadi M.S, selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan
3. Bapak Prof. Dr. Yusnadi M.S, selaku Wakil Dekan Bidang Akademik Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan

4. Bapak Drs. Elizon Nainggolan M.P.d, selaku Wakil Dekan Bidang Keuangan Dan Kepegawaian, Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan
5. Bapak Dr. Edidon Hutasuhut, M.Pd, selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan, Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan
6. Bapak Dr. Sudirman, SE, M.Pd, selaku Ketua Jurusan Pendidikan Masyarakat Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan, sekaligus Dosen Pembimbing Akademik (PA) yang telah memberikan bimbingan akademik, motivasi dan saran yang membangun kepada peneliti.
7. Bapak Fauzi Kurniawan, S.Psi, M.Psi, selaku Seketaris Jurusan Pendidikan Masyarakat Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan
8. Terima kasih peneliti ucapkan kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si, Bapak Drs. Elizon Nainggolan, M.Pd, serta Ibu Dra. Rosdiana, M.Pd, selaku dosen penyelaras yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing dan mengarahkan peneliti serta memberikan masukan dan saran-saran mulai dari perencanaan penelitian hingga selesainya penyusunan Skripsi penulisan selama ini.
9. Teristimewa peneliti ucapkan terima kasih kepada Ibu Anifah S.Sos, M.Pd, selaku dosen Pembimbing Skripsi (PS) yang telah banyak meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing dan mengarahkan peneliti selama ini dalam menyelesaikan penulisan Skripsi.

10. Terima Kasih peneliti ucapkan kepada Kakak Surya, M.Pd dan para Staff Pegawai Jurusan Pendidikan Masyarakat yang telah banyak membantu peneliti demi kelancaran Administrasi surat-menyurat selama penyusunan Skripsi ini.
11. Teristimewa peneliti ucapkan terima kasih kepada kedua orang tua peneliti tercinta, Ayahanda Ali Sonang Harahap dan Ibunda Masrianah Panjaitan yang terus memberikan semangat, motivasi, kasih sayang, doa, serta perjuangannya untuk membesarkan peneliti dan mendidik peneliti serta mengkuliahkan peneliti kejenjang pendidikan tertinggi sehingga peneliti dapat memperoleh gelar sarjana di Universitas Negeri Medan.
12. Terima kasih peneliti ucapkan kepada Seluruh Dosen Jurusan Pendidikan Masyarakat Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan yang telah banyak memberikan ilmu, bimbingan, dukungan, saran dan motivasinya kepada peneliti selama berada di dalam maupun di luar perkuliahan.
13. Terima kasih peneliti ucapkan kepada Ibu Pengelola Dra. Hj. Dewi Iriani, M.Pd beserta Bapak Rapotan yang telah mengizinkan peneliti melakukan penelitian di TBM (Taman Baca Masyarakat) PKBM Dira's Jalan Bajak IV Ujung No.28A Medan Amplas.

14. Teristimewa peneliti ucapkan terima kasih kepada Keluarga Panjaitan Tulang Agus Panjaitan dan Nantulang Bina Elfida Hasibuan, Tulang Sahrul Panjaitan dan Nantulang Ani, Tulang Marasi Panjaitan dan Nantulang Devi, Uwak Baiyah Panjaitan dan Uwak Salasa Harahap, Oppung Alm. Usman Gunanti Rambe dan Oppung Aril oppung satu-satunya, Serta Keluarga Harahap Amangboru Mail dan Bou Umami Hati Harahap S.Pdi, Udak Paraturan Harahap S.Pd dan Nanguda Tetty Herawati S.Pd, Udak Panganjur Salun Topan Harnanda Harahap S.Pd dan Nanguda Umairah, Udak H. Burhanuddin Panggabean Harahap S.H, Udak Bahron Harahap beserta Istri, Udak Pantom Harahap beserta Istri, Uwak Dahron Harahap, Uwak, Uda dan Nanguda lainnya yang tidak dapat peneliti ucapkan satu persatu secara keseluruhan yang telah memberikan dukungan, do'a, semangat, dan cinta kasih serta penghiburan yang sangat luar biasa kepada peneliti sehingga peneliti lebih bersemangat menyelesaikan Skripsi ini.
15. Teristimewa peneliti ucapkan terima kasih kepada Kakak Alfi Shahrina Hati Harahap, S.Pd dan Abang Amir Hamzah, Kakak Rita Munthe, S.Pd dan Abang Mula Tua Pane, Abang Muhammad Khoirul Syiddiq Harahap, Kakak Rohima Harahap, Abang Akbar Harahap dan beserta Abang dan Kakak Sepupu semuanya yang tidak dapat peneliti sebutkan namanya satu persatu secara keseluruhan yang telah banyak memberikan motivasi, dukungan, doa, semangat, dan cinta kasih serta penghiburan yang sangat luar biasa kepada peneliti sehingga peneliti lebih bersemangat menyelesaikan studi S-1 di Universitas Negeri Medan.

16. Teristimewa peneliti ucapkan terima kasih kepada Kakak Devi Handayani Harahap, S.Pd dan Abang Bilal Sanusi Siregar, Kak Nurul Hasannah Sikumbang, S.Pd, Kak Devi Panjaitan, Kak Piyah Maharani Panjaitan, Kak Dewi Panjaitan, Kak Evi Harahap, Bang Iman Setiawan dan Kak Fitri yang sudah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing dan mengarahkan peneliti serta memberikan masukan dan saran-saran kepada peneliti mulai dari perencanaan awal hingga selesainya penyusunan Skripsi. Dan terima kasih juga peneliti ucapkan kepada warga sekitar TBM PKBM Dira's yang telah membantu peneliti dalam menyelesaikan Skripsi ini.
17. Teristimewa peneliti ucapkan terima kasih kepada Adik-adik peneliti Ira Panjaitan, Cindy Panjaitan, Rohani Harahap, Nur maidah, Muhammad Habibi, Aidil Bona Rizky Harahap, Shyifa Ezzra Azzahra Harahap, Nia Ummi Nadila Harahap, Ahyar Nur Ramadhan Harahap, Aswan Harahap, Rafa Sauqi Abqory Pane, Reyna Dura Balqis Panjaitan, Osama Arya Alghazali Panjaitan, Himbar Buana Panjaitan, Inayah Salsabila Pasaribu, Siti Humairoh, Nopriyanti, Andri Fahrozi, Mila Rahayu, Kevin Endo Syahruji, dan Nabila Faturanum yang telah memberikan dukungan, doa, semangat, dan cinta kasih serta penghiburan yang sangat luar biasa kepada peneliti sehingga peneliti lebih bersemangat menyelesaikan Skripsi ini.

18. Teristimewa peneliti ucapkan terima kasih banyak kepada kekasih hati Rizky Juliardi yang sudah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing dan mengarahkan peneliti serta memberikan semangat, motivasi, do'a, masukan dan saran-saran kepada peneliti agar lebih bersemangat menyelesaikan Studi S-1 di Universitas Negeri Medan mulai dari perencanaan awal hingga selesainya penyusunan Skripsi ini.
19. Teristimewa peneliti ucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu secara keseluruhan dan terima kasih atas kebersamaannya selama ini.
20. Teristimewa peneliti ucapkan terima kasih kepada sahabat-sahabat SMP Adhyaksa tercinta peneliti terkhususnya Khaliq Prasetyo SE, Ariyati, Fatiya, Satriansyah, Muhammad Arif Rizky, dan Dicky yang telah banyak membantu dan memberikan dukungan, doa, semangat, dan cinta kasih serta penghiburan yang sangat luar biasa kepada peneliti sehingga peneliti lebih bersemangat menyelesaikan Skripsi ini.
21. Teristimewa peneliti ucapkan terima kasih kepada sahabat-sahabat tercinta peneliti terkhususnya Ria Natalia Turnip S.Pd, Lia Winanda Harahap S.Pd, Endang Putri Albir S.Pd, Bella S.Pd, Rekha S.Pd, Galang Rasidi S.Pd, Destiansi S.Pd, Septi S.Pd, Sastra S.Pd, Fachmi Fachrezy Simamora, Ahmad Ramadhan Siregar, Yosafat Purba, Leo Sinar Solin, Janwer Moko Sinaga S.pd, kakanda Pricilia Oktaviani Marpaung, S.Pd yang telah banyak membantu peneliti dalam menyelesaikan Skripsi ini.

22. Terakhir terima kasih peneliti ucapkan kepada teman-teman perkuliahan dan kepada adik-adik seperjuangan serta kepada seluruh keluarga dan tetangga yang tidak dapat peneliti sebutkan namanya satu persatu secara keseluruhan yang selama ini telah memberikan motivasi dalam penyusunan Skripsi ini.

Peneliti telah berupaya semaksimal mungkin untuk menyelesaikan Skripsi ini, peneliti menyadari bahwa masih ada kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu peneliti menerima saran dan kritik yang membangun demi sempurnanya Skripsi ini. Kiranya Skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya di dalam Bidang Pendidikan. Aamiin Aamiin Yaa Rabbal'alamiin. Peneliti ucapkan terima kasih banyak Assalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarokatuh.

Medan, Juli 2020
Peneliti

NURLAILA PURNAMA SARI HARAHAP
NIM.1133371031